

CONSIGLIO REGIONALE
DELLA REGIONE AUTONOMA
TRENTINO-ALTO ADIGE



REGIONALRAT
DER AUTONOMEN REGION
TRENTINO-SÜDTIROL

Trento, 10 marzo 2014
prot. n. 576 Cons. reg.

Ai
Consiglieri regionali
Filippo DEGASPERI
Manuela BOTTAMEDI
Paul KÖLLENSPERGER

S E D E

Oggetto: risposta all'interrogazione n. 12/XV.

Con riferimento all'interrogazione in oggetto del 21.02.2014, con la quale si chiede di conoscere l'elenco dei beneficiari del cosiddetto anticipo pensionistico percepito a seguito della riforma di cui alla legge regionale n. 6/2012, preciso che a seguito della conferenza stampa indetta per il 25.02. nella quale è stata distribuita alla stampa l'elencazione richiesta poi riportata in modo dettagliato sulla stampa locale, non appare necessario produrre ulteriori elenchi. Intendo peraltro sottolineare che non a seguito dell'interrogazione in oggetto ma previa consultazione avuta con i membri dell'Ufficio di Presidenza ho indetto la conferenza stampa per il 25.02. annunciando tale intento agli organi di stampa che hanno riportato la notizia nelle testate del 22.02..

Distinti saluti.

IL PRESIDENTE

- Diego Moltrér -

Handwritten signature of Diego Moltrér in black ink.

CONSIGLIO REGIONALE
DELLA REGIONE AUTONOMA
TRENTINO-ALTO ADIGE



REGIONALRAT
DER AUTONOMEN REGION
TRENTINO-SÜDTIROL

Trient, 10. März 2014
Prot. Nr. 576 RegRat

An die Herren
Regionalratsabgeordneten
Filippo DEGASPERI
Manuela BOTTAMEDÌ
Paul KÖLLENSPERGER

Im Hause

Betrifft: Antwort auf Anfrage Nr. 12/XV.

Mit Bezug auf die oben genannte Anfrage vom 21. Februar 2014, mit der Sie um die Liste der Empfänger des so genannten Rentenvorschusses im Rahmen der Reform gemäß Regionalgesetz Nr. 6/2012 ansuchen, möchte ich darauf hinweisen, dass die genaue Auflistung bereits bei der Pressekonferenz vom 25. Februar verteilt und dann in der Presse veröffentlicht worden ist, so dass es nicht notwendig erscheint, Ihnen zusätzlich eine Liste zu senden. Ich möchte weiters darauf hinweisen, dass ich nach Rücksprache mit den Mitgliedern des Präsidiums die Pressekonferenz vom 25. Februar einberufen habe, wobei dies nicht aufgrund der oben genannten Anfrage erfolgt ist, sondern weil ich den Journalisten meine Absicht mitgeteilt hatte, die diese Nachricht dann am 22. Februar in der Presse veröffentlicht haben.

Mit freundlichen Grüßen.

DER PRÄSIDENT

- Diego Moltrér -

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Diego Moltrér".